

Bonjour à tous et bienvenue mardi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend.com Eh bien, ce matin, c'est tout.

à propos des chiffres de l'IPC qui seront publiés à 8h30 ce matin..

Je ne pense pas que ces chiffres connaîtront une grande volatilité..

Je ne pense pas qu'il y aura une grande surprise..

Mais quoi qu'il arrive, ça va se nourrir.

sur la façon dont les gens pensent que la Fed va agir en 2024..

Hier matin, nous avons commencé à examiner Bitcoin et Ethereum, et nous.

Nous regardions les graphiques hebdomadaires et nous examinions les projections à la hausse..

Dans le même temps, juste après cela, Bitcoin et Ethereum ont été vendus..

Les deux sont toujours sur des signaux d'achat..

Cela n'a pas changé..

Mais ce rallye est assez long à durer..

Je me souviens que ce rallye a commencé avec un pic du VIX, puis lorsque le VIX a commencé à baisser,.

ont baissé, Bitcoin et Ethereum ont commencé à augmenter..

Je pense que si le VIX commence à monter,.

Bitcoin et Ethereum vont probablement baisser..

Pour le VIX, nous recherchons un proche.

Mardi au-dessus de 13h43 pour changer le ton du marché..

Si l'on regarde l'indice du dollar américain, il a continué de progresser, et c'est.

probablement pas bon pour le prix de l'or en ce moment..

En regardant le marché obligataire, nous avons vu le TLT.

et le XBB, l'EMB et le JNK reculent tous légèrement lundi, pas assez.

pour nous donner des signaux de vente, donc pas de changement de tendance pour le marché obligataire..

Passons du monde des obligations au monde des matières premières..

Nous avons constaté des ventes dans la plupart des grandes.

matières premières hier, en commençant par le GLD puis le SLV..

Ensuite, en regardant Palladium, nous étions en légère hausse sur la journée, sans clôturer au-dessus..

la veille était au plus haut, donc rien ne s'y passe..

Puis un petit recul du platine..

En regardant les actions, nous avons vu le GDX et.

le XGD continue de baisser, et nous avons vu le SIL continuer également de baisser..

La plupart des pertes ont été récupérées jusqu'à la clôture..

Il y a certainement un certain intérêt pour le.

mineurs, mais malheureusement, cela ne suffit pas à changer la tendance mardi..

En ce qui concerne le secteur de l'énergie, nous avons vu l'USO s'échanger légèrement en hausse hier..

Nous avons vu un peu de vente d'essence et.

davantage de ventes de gaz naturel, qui ont baissé hier..

Ensuite, en regardant les actions énergétiques à la TSX.,

nous étions encore en baisse de 1,22 %. Maintenant, si vous étiez avec nous récemment, nous étions.

regarder pour voir si le XEG pourrait maintenir le niveau 16,02..

Bien sûr, si cela devait échouer, nous regarderions deux lignes plus loin..

Ce serait le nouveau terrain de jeu. Ce qui s'est passé?.

Eh bien, nous avons ramené cet objectif à la baisse..

Si nous continuons à baisser à partir d'ici, 14,45 pourrait être notre prochain objectif si nous commençons.

tombant en dessous de 15,23. Maintenant, les actions du TSX Energy ont cassé.

par le bas du Fly Paper Channel, rejoignant les valeurs énergétiques américaines, qui.

se négociaient déjà sous le canal Fly Paper..

C'est donc un signe très pessimiste pour le secteur de l'énergie à l'horizon 2024..

Ensuite, jetons un coup d'œil aux Huit Magnifiques..

Et ces actions semblent toutes être.

en tête pour le moment, et l'argent sort de ces actions pour atteindre d'autres sommets..

les valeurs technologiques, qui se portent plutôt bien en ce moment..

Alphabit a du mal..

La décision de justice a été négative hier..

et il est en légère baisse en pré-commercialisation ce matin..

Nous espérons une clôture mardi en dessous de 133,59. Pour Amazon, nous recherchons un.

clôture en dessous de 144,41. Pour Apple, nous recherchons une clôture ci-dessous.

190.49. Apple est actuellement le plus performant de ce groupe..

Puis en regardant Meta, nous avons négocié à la baisse.

à travers la ligne du canal inférieur hier, nous pourrions donc revenir sur un signal de vente sur.

Mardi d'un coup serré, 321,91. Puis en regardant Microsoft, à la recherche d'un.

clôture au-dessus de 375,08 pour nous donner un nouveau signal d'achat mardi..

Ensuite, regardez nVidIA, et c'est le grand changement ici..

L'argent est sorti de NVIDIA et a été investi dans d'autres stocks de puces..

Nous y reviendrons dans une seconde..

Pour nVidIA, nous recherchons une clôture au-dessus de 475..

73 mardi pour nous donner un signal d'achat..

Le secteur des semi-conducteurs fait un.

nouveau sommet pour ce mouvement de lundi, mené à la hausse par Advanced Micro Devices..

Mais le plus grand gagnant lundi a été Broadcom, en hausse de 9 % sur la journée..

Ensuite, en regardant Shopify à New York, nous sommes.

à la recherche d'une clôture en dessous de 70,90 \$ mardi..

À Toronto, nous recherchons un proche.

en dessous de 96,48 pour nous donner un signal de vente mardi..

Enfin, échange d'eau ici..

Nous avons Tesla sur un signal d'achat, mais cela ne va nulle part depuis un moment..

Toujours coincé dans cette zone de brèche ouverte..

Même si nous avons comblé cette lacune il y a quelque temps, nous opérons toujours dans ce domaine..

Nous cherchons une clôture mardi en dessous de 235..

56 pour nous donner un signal de vente pour Tesla..

Terminons la présentation d'aujourd'hui.

en regardant les ETF ARK Invest, et ils se portent tous plutôt bien..

Le seul qui a vraiment du mal ici.

c'est la génomique, et elle n'a pas augmenté en ligne droite..

Nous avons constaté un repli ici début novembre et nous avons eu du mal à progresser..

Mais si vous regardez l'ETF Innovation, nous sommes à un jour d'un nouveau sommet..

Ensuite, nous avons les industriels qui se portent bien,.

nous avons l'Espace qui se porte bien, et Internet se porte bien..

Et donc tous les domaines de l'art investissent dans les ETF,.

à l'exception de la génomique, se portent bien au cours du mois dernier..

Ok les amis, c'est tout pour ça.

présentation du matin, en attendant de voir comment le monde réagit aux chiffres de l'IPC..

Ensuite, bien sûr, nous avons la Fed qui fera ses déclarations mercredi, et bien sûr,.

pourrait totalement changer la direction du marché..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est mercredi matin..